



service bulletin

bulletin de service

Retail prices and living costs

For further information write to Prices Division,
Ottawa, K1A 0V5, Phone (613) 992-5805

Vol. 3, No. 3

SEPARATE CONSUMER PRICE INDEXES FOR SASKATOON, REGINA, EDMONTON AND CALGARY

Consumer Price Indexes on a monthly basis are herewith made available separately for the cities of Saskatoon, Regina, Edmonton and Calgary for the first time.(1) These are consistent with the city CPIs being published for ten other Canadian cities and will, in due course, supersede the monthly combined-cities series for Saskatoon-Regina and Edmonton-Calgary which have been produced for a number of years.

Although, of course, much of the price data utilized in the separate four city indexes also formed part of the combined-city indexes, development of the new series necessitated some enlargement of the outlet samples and enabled other improvements to be incorporated in the separate city series. Consequently, although the new city indexes, naturally, exhibit movements quite similar to those of the appropriate combined-city series, they are not invariably completely compatible with the combined series.

To minimize the inconvenience to users of the combined-cities' CPIs, who will be required to convert to the new, improved separate city indexes, a short historical overlap for each of the four cities is herewith provided. Selection of April 1973 as the starting point arises from the following considerations:

(a) Commencing in April 1973 the shelter component of each city CPI, previously based solely upon the movements of rents, incorporates movements of home ownership costs (property taxes, mortgage interest, owner repairs, new houses and dwelling insurance) and tenant repairs.

(b) The latest CPI revision at the Canada and city levels, based on 1967 expenditure patterns, also involved the introduction of a number of new items and sub-groups.(2) These new series were placed on a time base of April 1973=100 because that month marks the date of their incorporation into the revised Index.

(1) Weighting Patterns applicable to these four cities are contained in the Retail Prices and Living Costs Service Bulletin (62-005) Vol. 3 Number 3 of September, 1974.

(2) For further information of the CPI Revision please refer to the Statistics Canada publication - "The Consumer Price Index for Canada (1961=100) Revision Based on 1967 Expenditures", Catalogue 62-539 Occasional.

Prix de détail et coût de la vie

Pour de plus amples renseignements prière de vous adresser à la Division des prix, Ottawa, K1A 0V5, ou composer (613) 992-5805

INDICES DES PRIX À LA CONSOMMATION SÉPARÉS POUR SASKATOON, RÉGINA, EDMONTON ET CALGARY

On trouvera ci-joint, sur une base individuelle pour la première fois, les indices mensuels des prix à la consommation dans les villes de Saskatoon, Régina, Edmonton et Calgary(1). Ces données correspondent à celles des I.P.C. dans les villes, publiés pour dix autres villes canadiennes et remplaceront, dans quelques temps, les séries mensuelles combinées pour Saskatoon-Régina et Edmonton-Calgary qui étaient produites pendant ces dernières années.

Il est évident qu'un bon nombre des données utilisées dans ces indices séparés faisaient partie également des indices combinés, mais pour l'élaboration des nouvelles séries il a fallu élargir l'échantillon des points de vente et l'on en a profité pour apporter d'autres améliorations dans les indices séparés. C'est pourquoi, bien que ces nouveaux indices présentent bien sûr des mouvements similaires à ceux des séries combinées correspondantes, ils ne sont pas nécessairement toujours comparables à ces séries.

Afin de réduire cet inconvénient pour les utilisateurs de l'I.P.C. des villes combinées, qui seront obligés de passer aux nouvelles séries améliorées des indices séparés, on donne ici un rapide aperçu chronologique des changements de l'indice des quatres villes. Le choix d'avril 1973 comme point de départ découle des considérations suivantes:

a) depuis avril 1973, l'élément logement dans chaque ville de l'I.P.C. autrefois fondé seulement sur le mouvement des loyers, comprend en plus les mouvements des coûts de propriété (taxes foncières, intérêts hypothécaires, réparations, prix des maisons neuves et assurances) et les réparations au compte du locataire.

b) la dernière révision de l'I.P.C. aux niveaux du Canada et des villes, fondée sur les caractéristiques des dépenses de 1967, avait également entraîné l'introduction d'un grand nombre de nouveaux éléments et sous-groupes(2). Ces nouvelles séries ont été fondées sur la base d'avril 1973=100 car c'est au cours de ce mois-là qu'on les a incorporées dans l'I.P.C. révisé.

(1) Les coefficients de pondération utilisés pour ces quatre villes sont présentés dans le bulletin 62-005, Prix de détail et coût de la vie, vol. 3, numéro 3 de septembre 1974.

(2) Pour plus de renseignements sur la révision de l'I.P.C., se reporter à la publication de Statistique Canada - "L'indice des prix à la consommation au Canada (1961=100), révision fondée sur les dépenses de 1967", n° 62-539 au catalogue (hors séries).

Accordingly, monthly city indexes subsequent to April 1973 incorporate unchanged methodological procedures, thereby facilitating price comparisons throughout the period.

The combined-city series will continue to be published(3) at least up to and including the release of the December 1974 indexes (scheduled release date - January 22, 1975) after which they will be superceded by the new series. Until then, the separate city series will be available on request from the Retail Prices Section, Prices Division, Statistics Canada, Ottawa. Users of the combined series are therefore advised to switch to the separate city indexes as soon as possible, and to contact the Retail Prices Section should they have any questions.

(3) At the present time, city indexes are available in the following publications:

Prices and Price Indexes: Catalogue 62-002.
Statistics Canada Daily: Catalogue 11-001.
Infomat (published by Information Division of Statistics Canada).

En conséquence, les indices mensuels des villes postérieurs à avril 1973 correspondent à des procédures méthodologiques semblables, ce qui facilite les comparaisons de prix sur toute la période.

On continuera de publier les séries combinées(3) au moins jusqu'en décembre 1974 (date de publication prévue: 22 janvier 1975), après quoi elles seront remplacées par les nouvelles séries. Jusque là, on pourra obtenir les indices séparés sur demande en s'adressant à la section des prix de détail, division des prix, Statistique Canada, Ottawa. Nous conseillons donc aux utilisateurs des séries combinées de se préparer à utiliser les nouvelles séries des indices séparés aussitôt que possible; s'ils ont des questions à ce sujet, ils peuvent s'adresser à la section des prix de détail.

(3) A l'heure actuelle, les indices des villes sont disponibles dans les publications suivantes:

Prix et indices de prix, n° 62-002 au catalogue.
Quotidien de Statistique Canada, n° 11-001 au catalogue.
Infomat (publié par la Division de l'information de Statistique Canada).



National Library
of Canada

Bibliothèque nationale
du Canada

TABLE 1. Consumer Price Indexes and Main Components for Saskatoon, Regina, Edmonton and Calgary, Monthly,
April 1973 to September 1974

TABLEAU 1. Indices des prix à la consommation et principaux éléments pour Saskatoon, Régina, Edmonton et Calgary,
mensuel, avril 1973 à septembre 1974

(1961=100)

	All-items Tous les éléments	Food Aliments	Housing Habitation	Clothing Habillement	Transportation Transports	Health and personal care Soins personnels et hygiène	Recreation, education and reading Loisirs, formation et lecture	Tobacco and alcohol Tabacs et alcools
Saskatoon								
1973 - April - Avril	133.2	148.8	120.3	137.9	125.2	141.6	144.7	124.6
May - Mai	134.4	152.0	121.2	138.6	125.2	143.2	145.1	124.8
June - Juin	135.0	153.4	121.6	139.0	125.9	143.1	145.5	124.8
July - Juill.	136.0	156.5	122.0	139.5	126.0	142.5	147.1	125.3
Aug. - Août	136.9	159.9	122.5	139.9	125.3	142.8	147.2	125.6
Sept.	137.8	162.7	122.9	140.2	126.0	142.5	147.0	126.5
Oct.	137.2	161.9	121.2	141.3	125.9	142.2	150.1	126.5
Nov.	138.1	161.9	122.0	145.0	126.2	142.1	150.7	128.1
Déc.	138.8	162.1	122.9	146.5	126.3	142.1	151.3	129.1
1974 - Jan. - Janv.	139.9	163.5	123.9	146.8	127.8	146.6	151.3	129.1
Feb. - Fév.	141.0	165.3	124.6	148.3	127.7	148.4	154.2	129.1
March - Mars	142.7	168.8	125.5	150.1	129.8	149.5	154.5	129.1
Apr. - Avril	143.9	169.3	126.4	152.9	131.2	151.2	155.5	131.6
May - Mai	146.2	176.8	127.6	153.9	131.3	152.4	156.2	132.1
June - Juin	147.9	179.1	128.7	154.8	134.1	153.7	158.6	132.5
July - Juill.	149.1	181.4	129.6	155.0	134.6	154.7	163.2	133.5 - 133.0
Aug. - Août	150.2	182.7	130.5	155.3	135.7	156.5	164.2	136.8 - 136.2
Sept.	151.3	184.7	131.5	156.9	135.1	157.2	166.2	137.0 - 136.4
Regina								
1973 - April - Avril	133.7	153.3	119.1	139.1	125.3	139.2	139.5	126.6
May - Mai	134.9	156.2	120.0	139.4	125.4	140.6	141.4	126.6
June - Juin	135.9	159.3	120.5	139.7	126.3	140.6	141.8	126.6
July - Juill.	136.6	161.5	120.4	140.0	126.6	140.6	143.7	127.1
Aug. - Août	138.1	166.4	120.8	140.2	128.2	141.3	143.6	127.4
Sept.	139.4	170.0	121.5	140.8	128.9	141.1	144.1	128.3
Oct.	138.1	166.9	119.0	142.3	128.6	143.0	147.2	128.3
Nov.	139.2	167.7	119.6	145.7	130.0	144.0	147.7	128.4
Déc.	139.3	166.9	120.0	146.4	130.2	143.7	147.5	129.3
1974 - Jan. - Janv.	140.6	168.8	121.0	147.2	132.3	144.2	147.6	129.3
Feb. - Fév.	141.9	172.3	121.8	148.6	131.9	146.0	149.8	129.3
March - Mars	143.4	175.2	122.8	149.9	133.9	146.0	150.4	129.4
Apr. - Avril	144.8	176.4	123.5	152.2	136.2	148.0	151.6	131.6
May - Mai	147.3	184.0	124.5	153.4	137.2	149.9	152.8	132.0
June - Juin	148.5	183.6	125.8	154.8	139.5	150.8	155.5	133.3
July - Juill.	149.2	184.4	126.4	154.9	140.1	151.3	157.2	134.2 - 133.7
Aug. - Août	151.0	188.6	127.6	155.3	140.4	152.8	160.7	137.4 - 136.8
Sept.	152.1	189.9	128.9	155.7	141.2	152.8	163.0	137.7 - 137.1

TABLE 1. Consumer Price Indexes and Main Components for Saskatoon, Regina, Edmonton, and Calgary, Monthly,
April 1973 to September 1974 - Concluded

TABLEAU 1. Indices des prix à la consommation et principaux éléments pour Saskatoon, Regina, Edmonton, et Calgary, mensuel,
avril 1973 à septembre 1974 - fin

(1961=100)

	All-items — Tous les éléments	Food — Aliments	Housing — Habitation	Clothing — Habillement	Transpor-tation — Transports	Health and personal care — Soins personnel et hygiène	Recreation, education and reading — Loisirs, formation et lecture	Tobacco and alcohol — Tabacs et alcools
<u>Edmonton</u>								
1973 — April — Avril	139.1	151.9	124.9	137.4	134.9	164.7	149.1	134.2
May — Mai	140.2	154.0	126.2	137.9	135.1	165.8	149.7	134.5
June — Juin	141.2	157.3	126.6	138.2	136.2	165.8	149.4	134.5
July — Juill.	141.7	158.1	127.0	138.4	136.4	165.9	151.6	134.5
Aug. — Août	143.6	166.1	127.4	138.6	136.6	165.8	151.9	134.8
Sept.	145.2	171.2	127.9	139.0	137.5	166.1	152.6	134.8
Oct.	145.3	169.3	128.7	141.3	137.4	167.1	152.6	134.8
Nov.	146.2	170.3	129.5	143.7	137.4	168.1	152.9	135.3
Déc.	147.1	172.4	130.3	144.7	137.6	168.3	153.2	135.2
1974 — Jan. — Janv.	148.1	171.4	132.2	145.3	139.7	168.8	153.3	135.2
Feb. — Fév.	149.2	173.8	133.5	146.3	140.0	169.1	153.7	135.2
March — Mars	150.6	176.1	134.6	148.0	140.9	169.8	155.0	135.3
Apr. — Avril	151.5	176.3	135.4	150.2	141.2	173.4	155.9	136.8
May — Mai	154.3	181.8	136.7	152.1	146.2	174.0	157.6	136.7
June — Juin	156.4	185.2	137.9	153.9	148.8	174.1	160.2	138.1
July — Juill.	157.7	188.3	138.7	155.2	149.5	174.6	162.0	138.8
Aug. — Août	158.8	188.0	139.6	155.8	153.0	176.2	163.8	139.2
Sept.	159.9	188.3	141.1	157.1	153.5	177.5	166.2	139.2
<u>Calgary</u>								
1973 — April — Avril	139.7	156.6	127.8	138.0	134.3	150.8	143.2	132.8
May — Mai	140.5	157.8	129.2	138.3	134.5	151.4	143.2	132.8
June — Juin	141.5	161.1	129.6	138.6	135.3	150.5	142.8	132.8
July — Juill.	142.3	162.4	130.3	138.7	135.7	151.0	147.3	132.8
Aug. — Août	143.9	168.4	130.6	138.7	136.3	151.4	148.0	133.1
Sept.	145.4	172.4	131.2	139.7	137.0	151.6	151.2	133.1
Oct.	145.3	173.0	129.6	141.1	136.9	155.4	151.8	133.1
Nov.	146.0	172.9	130.4	143.9	136.8	155.9	152.7	133.2
Déc.	147.0	175.0	131.5	145.4	137.0	155.2	153.2	133.2
1974 — Jan. — Janv.	148.1	176.5	132.3	145.7	139.1	156.1	153.2	133.2
Feb. — Fév.	149.5	180.4	133.2	146.1	140.5	156.3	154.1	133.2
March — Mars	150.6	181.1	134.3	149.0	141.2	156.1	154.9	133.2
Apr. — Avril	151.7	182.1	134.8	151.9	141.2	159.7	156.2	134.3
May — Mai	154.5	187.1	136.3	154.0	146.3	161.1	157.6	135.2
June — Juin	155.6	186.5	137.5	154.7	149.0	161.9	159.5	137.1
July — Juill.	157.3	190.7	138.4	155.4	149.7	162.3	163.1	137.9
Aug. — Août	158.9	192.5	139.3	156.2	153.4	163.8	164.8	137.9
Sept.	159.2	191.2	140.3	157.1	153.8	164.9	165.8	137.6

STATISTICS CANADA LIBRARY
BIBLIOTHÈQUE STATISTIQUE CANADA



1010349598

2.3